

Stellungnahme des Beirats Woltmershausen zum Lärmaktionsplan

Der Beirat sieht sich in seiner Einschätzung der Situation vor Ort durch die im Rahmen des Beteiligungsverfahrens eingegangenen Stellungnahmen von Bürger_innen bestätigt und verweist auf seine Stellungnahme aus dem vergangenen Jahr:

„Der Fachausschuss verweist zur Stellungnahme auf die einschlägigen Beirats- und Fachausschuss-Beschlüsse der vergangenen Jahre, im Besonderen zu den

- *durch die Autobahn 281 hervorgerufenen Lärmbelastungen,*
 - *an der Abfahrt Woltmershausen, v.a. durch Anfahren und Abbremsen an der Erhöhung;*
 - *auf der gesamten Strecke des Bauabschnitts 3/1 bei westlichen Winden, insbesondere im Wohngebiet Cloppenburger Str./Goldenstedter Weg*
Vorschlag: Pflanzung weiterer Bäume zwischen Autobahn und Wohnbebauung
 - *die absehbare Mehrbelastung nach Fertigstellung der Bauabschnitte 2/2 und 4*
- *Lärmbelastungen durch Maut-Vermeidungsverkehre und Leerfahrten von Container-LKWs;*
Vorschlag: LKW-Nachtfahrverbot Hermann-Ritter-Str./Hempfenweg/Simon-Bolivar-Str., Herausnahme aus LKW-Führungsnetz
- *Lärmbelastungen durch Kleinflugzeuge*
- *Lärmbelastung durch Hafенbetrieb*
Vorschlag: stärkere Kontrolle durch Gewerbeaufsicht
- *Lärmbelastungen durch Schienenverkehre*
Vorschlag: (Beidseitige) Verlängerung der Lärmschutzwand Höhe Warturmer Platz

Außerdem bittet der Beirat um Prüfung, durch welche Maßnahmen Anwohner_innen im Umfeld von Verbraucher-Märkten künftig besser vor den aus den Lieferverkehren resultierenden Lärmbelastigungen geschützt werden können.

Einstimmiger Beiratsbeschluss vom 07.04.2014

gez. Czichon

Annemarie Czichon

(Ortsamtsleiterin)